

*Libération des gardiens de prison  
retenus par des détenus en  
Équateur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 juillet, (RHC)- Le Service national d'assistance aux personnes privées de liberté (SNAI) de l'Équateur a confirmé qu'environ 106 gardiens de prison ont été libérés ce mardi après avoir été pris en otage par des détenus dans cinq prisons.

Les agents ont été retenus pendant 24 heures dans les pénitenciers de Napo, Cañar, Azuay, Loja et Cotopaxi, où des détenus ont également entamé une grève de la faim.

Au cours des mois précédents, d'autres groupes de prisonniers liés à une bande criminelle ont organisé une protestation similaire pour exiger des transferts vers d'autres prisons.

La libération des gardiens est intervenue après que le gouvernement a déclaré avoir repris le contrôle du pénitencier du Littoral, à Guayaquil, et après la déclaration de l'état d'urgence dans les prisons du pays.

Selon les rapports du bureau du procureur général, après une analyse de la situation à l'intérieur du Littoral, le pénitencier le plus dangereux de la nation sud-américaine, il a été possible de confirmer que le nombre de détenus décédés s'élevait à 18, tandis que 11 autres ont été blessés.

Depuis 2020, les prisons équatoriennes ont été le théâtre de multiples massacres au cours desquels plus de 450 détenus ont perdu la vie à la suite d'affrontements.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329553-liberation-des-gardiens-de-prison-retenus-par-des-detenus-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**